

# Krankenhaus Martha–Maria Nürnberg

## Geriatrische Rehabilitation



MARTHA  
MARIA

Unternehmen  
Menschlichkeit

### Leitbild konkret

Das Leitbild „Martha und Maria – Helfen und Hören“ bedeutet für uns, unsere Patientinnen und Patienten in der Philosophie unserer Geriatrischen Rehabilitation zu begleiten.

Unter Berücksichtigung der patienteneigenen Fähigkeiten und Ressourcen, ihrer familiären Situation und individuellen Biografie unterstützen wir multi-professionell die Perspektive einer gleichberechtigten Teilhabe am gesellschaftlichen Leben und die Verhinderung einer zukünftigen Benachteiligung. Der respektvolle Umgang mit Patientinnen und Patienten, Angehörigen und Mitarbeitenden bildet das Fundament der erfolgreichen Rehabilitation.

Die Umsetzung der gemeinsam formulierten Rehabilitationsziele zur Erreichung der größtmöglichen individuellen Selbstständigkeit und Erhaltung eines pflegeunabhängigen Lebens begleiten wir mit fachlicher und menschlicher Kompetenz.

Die Multiprofessionalität stellt sich in einer aufeinander abgestimmten, engen Zusammenarbeit aller am Behandlungsprozess Beteiligten dar, insbesondere in dem Bestreben uns und unsere Leistungen stets weiter zu entwickeln.

Die Wahrung der Würde der Patientinnen und Patienten und eine ganzheitliche Sichtweise stehen hierbei im Vordergrund.

Gez. Harald Niebler  
Geschäftsführer

Gez. Dr. Katrin Klein  
Oberärztliche Leitung  
Ger. Rehabilitation

Gez. Frank Bayer  
Stationsleitung  
Ger. Rehabilitation

Gez. Norbert Frosch  
Leitung Phys. Therapie

Im Namen des gesamten geriatrischen Teams